

INTEGRACIÓN

INTEGRACIÓN

tablón de anuncios

PLENA INCLUSIÓN ARAGÓN

Las entidades colaboran ante el covid-19



Plena inclusión es la asociación que agrupa a 935 entidades que trabajan con personas con discapacidad intelectual y sus familias.

Plena inclusión España está coordinando el trabajo de las federaciones autonómicas de Plena inclusión para responder mejor a la emergencia del covid-19.

Plena inclusión Aragón es la federación autonómica de Plena inclu-



Servicio Especial

Profesionales de Plena inclusión Aragón reunidos por videoconferencia.

sión en la comunidad autónoma.

Plena inclusión Aragón agrupa a más de 40 entidades que traba-

jan para las personas con discapacidad intelectual.

Cada federación autonómica co-

ordina el trabajo de las entidades de Plena inclusión contra el covid-19 en su comunidad autónoma.

Por ejemplo, las entidades se reúnen por videoconferencia para aprender cómo hay que atender a las personas con discapacidad mientras dure la epidemia del coronavirus.

Plena inclusión y sus federaciones autonómicas también comparten información, tecnología y recursos contra el covid-19 con las entidades.

Y las entidades también compar- ten estas cosas con otras entidades.

A la vez, todas las entidades están coordinando su lucha contra el covid-19 con el CERMI, a través de Plena inclusión.

'Tercerol' se vuelca con la Semana Santa con nuevos contenidos en la red

Con el apoyo de Fundación Caja Inmaculada, ofrece numerosos recursos sobre esta celebración, algunos de los cuales habían pasado hasta ahora inadvertidos o eran poco conocidos

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

La Asociación para el Estudio de la Semana Santa, con la colaboración de Fundación Caja Inmaculada, pone a disposición de los cofrades y el público en general una amplia oferta de recursos culturales relacionados con la Semana Santa. A través de su perfil *Tercerol*, en Facebook y Twitter, y de su página www.tercerol.com, los interesados encontrarán multitud de contenidos, algunos de los cuales habían pasado hasta ahora inadvertidos o eran poco conocidos.

Ambas entidades reafirman así su compromiso en la lucha contra la propagación del coro-

navirus y su adhesión a las campañas *#EsteVirusLoParamosUnidos* y *#QuédateEnCasa*. Entre esta programación, que se inició el 15 de marzo con el lema *Quédate en casa con Tercerol*, hay que destacar una agenda diaria que recoge los actos programados con sus correspondientes enlaces, así como propuestas musicales tan interesantes como el estreno hace 15 años en la Sala Mozart de la marcha *Semana Santa en Zaragoza*, compuesta por el Abel Moreno Gómez, o el concierto celebrado en 2008 con motivo del Bicentenario de los Sitios. Ambos fueron protagonizados por la Banda de Música del Regimiento Inmemorial del Rey N° 1 de Madrid y patrocinados por la des-



SERVICIO ESPECIAL

Entre los contenidos se pueden encontrar fotos del siglo pasado.

aparecida Caja de Ahorros de la Inmaculada (hoy Fundación Caja Inmaculada). También hay música sacra y todos los toques del concurso de tambores de 1974, recuperados por la asociación el pasado año.

En otros apartados se pueden encontrar información y otros recursos audiovisuales de la exposición *25 años del costal*; de los actos de entrega de los galardones *Tercerol*; y un vídeo de Antonio Banderas en el que explica los moti-

INTEGRACIÓN

es un espacio promovido por Fundación CAI, Fundación Ibercaja, DFA y Plena Inclusión, con el objetivo de informar y dar voz a los principales colectivos de personas con discapacidad y enfermedad mental y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la integración.



Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

Somos Capaces

Zaragoza:
c/ José Luis Pomarón 9. 976 59 59 59
Huesca:
c/ Aragón 3. 974 23 06 46
Teruel:
c/ Ripalda 5. 978 61 96 19

Con la colaboración de:



Además, algunas entidades comparten sus actividades online para personas con discapacidad.

Por ejemplo, Plena inclusión Aragón ofrece cursos por internet para personas con discapacidad de toda España.

Plena inclusión y sus entidades también están colaborando con las administraciones públicas en su lucha contra el coronavirus.

Por ejemplo, Plena inclusión Aragón informa cada día si hay personas enfermas, recuperadas o fallecidas en sus comunidades.

Esta información se la da al Instituto Aragonés de Servicios Sociales y al departamento de Aragón y también al Ayuntamiento de Zaragoza.

FUNDACIÓN DFA**Deducciones fiscales para personas con discapacidad**

GP7, asesoría de Fundación DFA, informa de las deducciones de las que pueden beneficiarse las personas con discapacidad.

Por ejemplo, si bien la deducción por adquisición de vivienda habitual tiene el mismo tratamiento que el general, se puede aplicar una deducción por obras e instalaciones de adecuación por razones de discapacidad propia, del cónyuge u otros familiares que convivan en la vivienda, si las obras



►► Consulta en asesoría fiscal.

se iniciaron antes del 1 de enero de 2013 y concluyeron antes del 1 de enero de 2017.

Además, los contribuyentes que realicen actividades por cuenta propia o ajena de alta en la Seguridad Social o Mutualidad, o perciban prestaciones contributivas y asistenciales del sistema de pro-

tección del desempleo y los pensionistas, podrán minorar la cuota diferencial del impuesto en las siguientes deducciones por personas con discapacidad a cargo:

- Por cada derecho a la aplicación del mínimo por descendientes, hasta 1.200 € anuales.

- Por cada ascendiente con discapacidad con derecho a la aplicación del mínimo por ascendientes, hasta 1.200 € anuales.

En Aragón se puede aplicar además una deducción de 200 € por cada hijo nacido o adoptado con un grado de discapacidad igual o superior al 33% y una deducción de 150 € por el cuidado de personas dependientes (ascendiente mayor de 75 años y ascendiente o descendiente con un grado de discapacidad igual o superior al 65% cualquiera que sea su edad) que convivan con el contribuyente al menos durante la mitad del periodo impositivo.

Para más información visita la web www.gp7.es/blog. Si además necesitas ayuda con tu declaración de renta, GP7 te ofrece asesoría especializada. Puedes pedir cita previa en el teléfono 976 701 709.

SERVICIO ESPECIAL

SERVICIO ESPECIAL

vos por los que creó la Fundación Lágrimas y Favores. El actor mallagueño iba a recoger este año el galardón *Tercerol*, pero debido a la pandemia el acto de entrega se ha pospuesto.

Asimismo, están colgados los tres primeros números de la publicación *Tercerol*, que se comenzó a editar en 1996 y que se encuentran totalmente agotada, junto con los pregones de sus asociados, las guías cofrades de la última revista de la Coordinadora de Cofradías de la Semana Santa de Zaragoza, artículos sobre las diferentes suspensiones de la Semana Santa e información sobre la presentación del libro *Jesús Nazarenus Rex Judeaeorum*, escrito en el 2010 por Alfonso García de Paso y Wifredo Rincón.

Se recuerda igualmente la iniciativa de Fundación Caja Inmaculada para poder descargar gratis su Colección CAI100, con una mención especial al número 58 dedicado a La Semana Santa en Aragón, volumen que realizó el equipo de redacción integrado por María Sancho Menjón (coordinadora), Álvaro Capalvo, Ricardo Centellas y José Francisco Ruiz. Por último, los interesados pueden encontrar documentación relativa al Concurso Nacional de esculturas e imágenes para realizar la Agonía de la Cofradía de la Santa Cruz de los Hermanos Maristas de Logroño, en el que colaboró la Asociación para el Estudio de la Semana Santa. ≡

Plena inclusión Aragón reparte equipos de protección individual a las residencias

Los materiales proceden de dos donaciones realizadas por las empresas aragonesas Tecmolde y ARPA EMC

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Plena inclusión Aragón ha repartido esta semana equipos de protección individual (EPI) frente a posibles infecciones por coronavirus. Estos materiales están destinados a los recursos residenciales para personas con discapacidad intelectual de sus entidades miembro.

Esos equipos procedían de dos donaciones de empresas que generosamente han querido contribuir a hacer más segura la labor de estos trabajadores, así como la de los residentes a los que atienden. Una de las entregas consistía en varios lotes de pantallas de protección para el rostro regaladas por la empresa oscense Tecmolde, que ha adaptado su producción para poder fabricarlas.

Normalmente, Tecmolde se dedica a la creación de esceno-



►► La asociación Utrillo recibe los equipos de protección.

grafías para cine, televisión, teatro y espectáculos. Está especializada en la fabricación de objetos mediante el uso de materiales como el poliestireno expandido o de dispositivos como las impresoras 3D.

Los otros EPI repartidos esta semana eran mascarillas donadas por la empresa ARPA Equipos Móviles de Campaña, que tiene su sede en La Muela y se dedica al diseño y fabricación de infraestruc-

turas portátiles para dar soporte a todo tipo de actividades, desde misiones militares hasta intervenciones sanitarias de emergencia.

Estos materiales han llegado a residencias y pisos tutelados gestionados en Zaragoza por la asociación Utrillo, la Fundación Cedes y Kairós, así como al centro Vértice de la Fundación José Luis Zazurca. Del mismo modo, también se han repartido EPI a los centros que gestiona la Fundación Los

Pueyos en Villamayor de Gállego y a los de Adispaz, en La Almunia de Doña Godina.

Este reparto de EPI se suma al que ya se hizo Plena inclusión Aragón a finales de marzo. Ante las dificultades que estaba teniendo la Administración para suministrar estos equipos a las entidades que trabajan con personas con discapacidad intelectual, la asociación decidió gestionar la compra centralizada de dichos elementos de protección y pisos tutelados de sus entidades.

Todo esto ha ocurrido en una semana en la que Plena inclusión España ha vuelto a lanzar una llamada de auxilio a las administraciones públicas para que administrasen EPI y test del coronavirus a los servicios residenciales. Este suministro se hace ahora, más que nunca, indispensable para hacer frente a una situación crítica generada por la pandemia del covid-19, que pone en peligro la salud de miles de personas en residencias y pisos tutelados de todo el país. ≡



ahora es
Plena inclusión
Aragón

Misión: Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias



C/ Joaquina Zamora, 4 Bajos
976 738 581
50018 Zaragoza
info@plenainclusionaragon.com

